

**ANALISIS KINERJA KEUANGAN DALAM MEMPREDIKSI
PENINGKATAN LABA KOPERASI DAYA GUNA MANDIRI**

SKRIPSI

Diajukan sebagai salah satu persyaratan
Memperoleh gelar sarjana Manajemen



Oleh :

AGIDA AIDA AMARAL

2017120008

**PROGRAM STUDI MANAJEMEN
FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS TRIBHUWANA TUNGGADEWI
MALANG
2021**

RINGKASAN

Analisis Kinerja Keuangan bertujuan untuk mengetahui posisi keuangan perusahaan apakah sedang naik atau turun sehingga bisa di nilai untuk memprediksi peningkatan laba suatu perusahaan dalam pengambilan keputusan. Pentingnya analisis kinerja keuangan sebagai evaluasi dalam memberi informasi terhadap peningkatan mutu kinerja usaha. Research ini bertujuan untuk untuk mengetahui bagaimana posisi variabel keuangan dalam memprediksi laba pada Koperasi Serba Usaha Daya Guna Mandiri Kota Malang berdasarkan rasio profitabilitas, rasio aktivitas dan rasio likuiditas. Penelitian ini menggunakan metode kuantitatif dengan data sekunder berupa laporan keuangan tahun 2017-2019. Metode analisa data yaitu cara deskripsi dengan menghitung rasio profitabilitas, rasio aktivitas, dan rasio likuiditas. Hasil Analisis membuktikan kinerja keuangan dalam memprediksi peningkatan laba pada Koperasi Daya Guna Mandiri Kota Malang dinyatakan sangat baik, karena nilai profitabilitas dan likuiditas tinggi, namun nilai rasio aktivitas rendah, sehingga perusahaan memiliki kemampuan rendah dalam memprediksi peningkatan laba pada tahun berikutnya.

Kata Kunci: Koperasi, Kinerja Keuangan, Peningkatan Laba

BAB 1

PENDAHULUAN

1.1. Latar Belakang

corporate memiliki nilai jika semakin meningkat seiring meningkatnya saham, pemaknaan berhasil atau tidak perusahaan jika ada perubahan yang terus berkembang dan itu dapat dilihat dari kinerja keuangan yang memiliki peningkatan laba ditinjau melalui laporan dana yang nantinya akan dipakai guna meramalkan laba pada *corporate* tersebut, suatu perusahaan yang memiliki kondisi keuangan yang baik bisa dinilai dari laporan keuangannya. Keadaan kinerja keuangan perusahaan sangat dibutuhkan oleh pihak- pihak yang mempunyai kepentingan guna mengetahui pertumbuhan laba suatu perusahaan yang bisa dilihat berdasarkan laporan keuangan perusahaan tersebut.

Umumnya perusahaan didirikan untuk mencapai laba demi mekanisme pengutipan suatu usaha. Keuntungan dibutuhkan demi menjaga keseimbangan hidup perusahaan, keuntungan perusahaan mampu digunakan untuk informasi mengenai segala sesuatu yang berlaku dimasa mendatang. informasi yang didapatkan harus relevan dalam suatu perusahaan dengan membantu pihak manajemen untuk memperkirakan peristiwa dimasa lalu, kontemporer dan periode mendatang untuk memastikan atau mengingatkan hasil penilain pada industri di masa lampau. Yang terpenting fakta tersebut sudah lengkap untuk dievaluasi. Keterangan keuangan perusahaan adalah informasi yang mengepos keadaan keuangan pada perusahaan untuk sekarang

maupun untuk kedepannya melalui suatu periode. Implikasi serta target yang akan dicapai informasinya pada keuangan menunjukkan keadaan dana yang dimiliki perusahaan (Riswan dan Kusuma, 2014). Informasi finansial bisa diperlukan yang nantinya digunakan mendorong pihak investor untuk memperhitungkan tumbuhnya keuntungan pada *corporate*, agar mampu dalam bertindak pada sebuah pengambilan langkah sesuai perencanaan awal guna mencapai tujuan dimasa yang akan datang dalam penggunaan perbandingan finansial. Perbandingan finansial dalam melakukan prediksi yang dipakai oleh perusahaan pada peningkatan keuntungan yang dilakukan pada research ini yaitu perbandingan likuiditas dan juga perbandingan profitabilitas.

Yang menjadi poin penting agar tidak diabaikan adalah likuiditas yang memiliki pengertian dimana perbandingan finansial dalam penggambarannya yang terdapat pada *corporate* agar kewajiban itu dapat terpenuhi (Arsita, 2021). Sedangkan berbicara soal keuntungan dengan daya yang dimiliki perusahaan dimanfaatkan untuk mendapatkan keuntungan melalui aktivitas total aktiva dan melalui penjualan serta modal itu sendiri disebut profitabilitas (Sukma, Mulyantini, dan Herlina, 2019). Melalui prediksi peningkatan laba yang lebih spesifik seperti penggunaan prediksi pertumbuhan keuntungan. Penelitian ini dilakukan di Koperasi Daya Guna Mandiri Kota Malang memiliki tujuan yaitu mewadahi para peminjam modal yang memiliki target penjualan berskala besar. Koperasi tersebut terletak di Jalan Simpang Nomor 1 Gading Kasri Kecamatan Klojen Kota Malang. Melalui penjelasan yang telah menjadi masalah dan telah menjadi acuan

penulis untuk diteliti yaitu “**Analisis Kinerja Keuangan Dalam Memprediksi Peningkatan Laba Koperasi Daya Guna Mandiri**”

1.2 Rumusan Masalah

Bagaimana prediksi peningkatan laba pada koperasi daya guna mandiri

1.3 Tujuan Penelitian

Untuk mengetahui posisi variabel keuangan dalam memprediksi pertumbuhan laba koperasi daya guna mandiri.

1.4 Manfaat Penelitian

1. Bagi Pihak Manajemen Koperasi

Dalam berkontribusi di bidang keilmuan khususnya dibidang pengelolaan keuangan dengan tujuan mengembangkan laba yang dimiliki perusahaan melalui perbandingan likuiditas dan perbandingan profitabilitas, yang dimana sasaran paling esensi yaitu mendapatkan laba untuk terus dikembangkan.

2. Bagi Akademik dan Peneliti

Informasi ini digunakan sebagai bahan acuan untuk peneliti berikutnya sesuai konteks atau variabel penelitian, dan juga melalui hasil penelitian ini para akademisi yang berkecimpung di bidang keilmuan sedapat mungkin menerapkan tridharma perguruan tinggi guna mengestafetkan pikiran untuk peradaban manusia sesuai fokus pada penelitian ini.

3. Bagi Investor

Penelitian ini bertujuan untuk mendistribusikan ilmu berdasarkan teori dan sesuai bukti empiris yang dilakukan mahasiswa yang nantinya

bermanfaat untuk pelaku usaha atau swasta dengan tujuan sebagai pengarah bermetu penanaman modal pada koperasi daya guna mandiri.

1.5 Ruang Lingkup Penelitian

Agar lebih spesifik penelitian ini dibatasi untuk memperjelas yaitu terkait dengan dampak *return on asset* dalam mempengaruhi pertumbuhan laba.

DAFTAR PUSAKA

- Arsita, Y. 2021. Analisis Rasio Keuangan Untuk Mengukur Kinerja Keuangan PT Sentul City, TBK. *Jurnal Manajemen Pendidikan Dan Ilmu Sosial (JMPIS)*. 2(1): 152-167. DOI: <https://doi.org/10.38035/jmpis.v2i1>
- Megananda, B. A. 2017. Pengaruh *Current Ratio*, *Total Asset Turnover* Dan *Return On Asset* Terhadap Pertumbuhan Laba. *Jurnal Ilmu Dan Riset Manajemen*. 6(10): 2-16.
- Riswan., & Kusuma, Y. F. 2014. Analisis Laporan Keuangan Sebagai Dasar Dalam Penilaian Kinerja Keuangan PT. Budi Satria Wahana Motor. *Jurnal Akuntansi Dan Keuangan*. 5(1): 93-121.
- Sukma., Mulyantini, N., & Herlina, E. 2019. Pengaruh Rasio Likuiditas Dan Profitabilitas Terhadap Nilai Perusahaan (Suatu Studi pada PT. Telkom Indonesia, Tbk yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2007-2017). *Business Management And Entrepreneurship Journal*. 1(2): 1-23.